

Dimanche 10 juin : Tournoi de Mirepoix



Une semaine après la victoire à Servian, la catégorie U13 était à Mirepoix pour un nouveau tournoi. Toutes les catégories de l'école de foot étaient représentées et nous étrennions nos nouvelles couleurs.

L'équipe est formée de Greg, Xavier, Florian Pohlmann, Yannis, Florian Pujol, Rémi, Théo Roméro, Mehdi, Benjamin, Tanguy, Romain, Jessy et Théo Devoue.

Au programme 4 matchs de poules contre Lavelanet, Perpignan 2, Mirepoix 2 et Carcassonne. La difficulté sera de gérer les longs temps morts de cette journée avec parfois 2 à 3h entre deux matchs....

Nous débutons le **premier match** contre une équipe que nous avons déjà rencontrée en championnat : **Lavelanet**. L'objectif pour cette première rencontre est de vite marquer pour se rassurer et pouvoir effectuer beaucoup de changements puisque 4 enfants étaient remplaçants ce dimanche.

Les enfants ont compris et se mettent assez vite à l'attaque. Au bout de 3 minutes, suite à une touche côté droit, **Yannis** frappe du gauche à l'entrée des 13m, le gardien adverse repousse le ballon qu'il ne peut contrôler, **Romain** a suivi et reprend du gauche pour ouvrir le score. Deux minutes plus tard, encore côté droit, **Rémi** met le ballon en retrait aux 13m, **Benjamin** frappe sans contrôle, excentré à droite. Sa frappe enroulée retombe en cloche sous la barre. Bref au bout de 5 minutes le break est fait, l'effectif tourne et du coup le jeu sera moins fluide, plus brouillon et le score n'évoluera pas malgré quelques opportunités tout de même. **Victoire 2 à 0**.



Une heure après nous débutons le deuxième match contre **Perpignan 2** qui s'avère être une équipe solide et physique. Durant les 2 premières minutes nous sommes battus sur l'attaque de balle, sur les duels. Une remise en place s'impose. Les enfants reprennent le dessus et bénéficient d'un pénalty quelques minutes plus tard que **Florian Pujol** va malheureusement dévisser, ne trouvant même pas le cadre. Tant pis, ce n'est pas grave il faut continuer. **Yannis** s'essaie sur une frappe qui sera déviée au dernier moment. Notre jeu s'impose et le physique adverse ne suffit plus, nous les prenons de vitesse. Côté droit, **Florian** va se rattraper de son pénalty raté, il déborde, entre dans les 13m et excentré côté droit va placer une belle frappe croisée qui vient s'écraser sur le poteau opposé avant de rentrer dans les buts. Belle réaction et ouverture du score. Nous aurons d'autres occasions mais retombons dans nos maladresses, incapables d'aggraver le score et à la merci d'un contre adverse qui heureusement n'aura pas lieu. **Score final 1 à 0.**



Près de deux heures plus tard nous rentrons sur le terrain pour jouer notre troisième et avant dernier match de poule contre **Mirepoix 2**. Sur ce match, il fallait que les enfants scorent, c'était la consigne... au moins 3 ou 4 buts pour rattraper les actions gâchées au match précédent.

Greg joue d'entrée côté droit et rapidement s'illustre en donnant un centre à **Théo** qui met à côté. A la troisième minute, **Benjamin** tire un corner et **Florian Pujol** coupe au 2^o poteau et marque avec une partie du corps indéfinie, peut-être la cuisse, ou le ventre ou entre les deux mais bref ça rentre. **Ouverture du score** : 1 à 0. Quelques instants plus tard, dans la foulée sur un nouveau corner c'est un but de **Théo** qui sera refusé pour main. Ce n'est que partie remise car à la 6^e minute, **Greg**, encore lui, côté droit passe pour **Romain** qui marque et double le score. Puis c'est au tour de **Yannis**, côté gauche aux 13m, qui frappe et marque le troisième but de l'équipe. Nous ne sommes qu'à la moitié du temps et déjà 3 à 0.

Théo notre gardien n'a pas trop d'arrêts à faire. Quelques changements pour faire tourner l'effectif et que tout le monde participe. A deux minutes de la fin, **Yannis** décalera **Rémi** côté droit qui centrera pour **Romain**, l'inévitable, qui marque son deuxième but du match et le quatrième de l'équipe. **Score final 4 à 0.**



Après la pause repas, nous jouons notre dernier match de poule contre **Carcassonne** qui jusqu'à présent a marqué 17 buts aux 3 équipes que nous avons rencontrées sans en prendre un. (alors que nous en avons marqué 7...seulement mais sans en prendre un non plus !!) Les joueurs de Carcassonne sont vifs et techniques et nous mettent en danger assez vite puisqu'à la 4^e minute de jeu le poteau gauche de Théo le sauve. Nous avons de rares occasions, et avons du mal à placer nos actions. Puis sur une action anodine, Xavier intervient défensivement dans nos 13m, sur la ligne de touche, en s'imposant physiquement à l'épaule. L'arbitre désigne dans un premier temps la touche puis, certainement sous la pression des éducateurs adverses, accorde un pénalty...qui sera transformé. Le jeu se tend, l'arbitre est dépassé et une occasion entachée d'une faute sur Théo, non sifflée, aurait mérité un meilleur sort, mais ce n'est pas grave. Ce match décidait de la première place du groupe mais pas de qualification en demi-finale déjà acquise. Donc Carcassonne finit premier de poule mais a délivré son match le plus difficile pour l'instant au vu des autres scores infligées aux équipes adverses. Nous finissons deuxième et rencontrerons Perpignan 1, cette fois-ci en demi-finale.



Trois heures plus tard la **demi-finale**, avec plein de fourmis dans les jambes....et sous un déluge contre **Perpignan 1** qui a tout gagné ce matin dans sa poule. C'est avec beaucoup de courage et d'envie que les enfants vont aller chercher cette victoire sous des trombes d'eau. Ils finiront trempés jusqu'à l'os (voir photos). Défensivement nous sommes solidaires et Tanguy, Xavier, Benjamin, Théo rassurent. En milieu nous sommes présents. L'action salvatrice viendra côté gauche par **Romain**, qui se transformera en passeur pour **Théo**. Celui-ci ira tromper l'immense gardien catalan venu à sa rencontre et ouvrira le score à la mi-temps du match approximativement. A partir de là, nous tenons le score et nous qualifions pour notre **troisième finale consécutive** cette saison après celle de Servian et celle de Limoux !!





Finale contre Carcassonne. Carcassonne a gagné sa demi-finale contre Tarascon par 4 à 2. Pour nous, c'est la revanche du dernier match de poule que nous avons perdu sur un pénalty imaginaire. Les enfants y croient, c'est jouable.

L'équipe qui débute est la même que celle qui a joué la demi-finale. L'entame est difficile et Carcassonne nous presse bien empêchant les relances courtes. La moindre erreur est exploitée. C'est sur un corner repris de la tête par un audois et que **Théo** ne peut repousser que nous allons encaisser un but. Il reste près de 10 minutes encore mais malgré quelques opportunités nous n'y arriverons pas. Défensivement nous tenons mais offensivement notre jeu restera stérile. Nous aurons obtenu des corners sur lesquels nous nous montrerons dangereux jusqu'au dernier, tiré par **Benjamin** côté droit et que **Florian Pujol**, reprend, lancé comme une balle mais sa tête passera à côté du cadre, c'était la balle d'égalisation sur le coup de sifflet final.

Voilà, c'est donc une défaite mais le bilan est positif sur ces trois derniers tournois avec trois finales disputées, une gagnée, deux perdues sur des scores serrés (1 à 0 et 2 à 1)



Merci aux valeureux supporters qui nous auront encouragés tout au long de cette interminable journée. Merci aux photographes : Eric, Nathalie. Merci à Antoine et Eric pour le barbecue et les super grillades de midi !!

